

Betreff:

Sicherung und Instandsetzung der Fahrbahnbeläge im Europaviertel

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert die Fahrbahnbeläge im Europaviertel entsprechend zu sichern, um Fahrzeugen und Bürgern eine sichere Nutzung der Straßen zu ermöglichen und, das eine nachhaltige Instandsetzung zukünftig zu gewährleisten ist..

Begründung:

Immer wieder kommt und kam es in den vergangenen Jahren zu Beschädigungen der Pflasterung der Fahrbahnen im Europaviertel. Diese wurden teilweise oder ganz nur mäßig erfolgreich saniert. Allerdings entstehen bereits wieder erhebliche Lockerungen, Setzungen und Vertiefungen, die Anlass zur Sorge bringen, dass es zu Schäden für Fahrzeuge und Menschen kommen kann. Gleichzeitig erwarten die Bürger eine angemessene und verkehrsgerechte Sorgfalt bei der Sanierung sowie eine ökonomisch nachvollziehbare Instandsetzung.

Wiesbaden, 29.05.2017